

Blefaritis

Andrea Ovalles Orive

andreitus_87@hotmail.com

Tutores

Rosa de Hoz Montañana. Ana Isabel Ramírez Sebastián

Resumen: ¿Cuántas personas confunden la blefaritis con ojo rojo o con la conjuntivitis? La blefaritis es una inflamación crónica que cursa con brotes repetitivos, afecta al borde de los párpados, bien puede ser anterior, donde se ven afectadas las pestañas, o posterior donde hay un desorden de las glándulas que producen la capa lipídica de la lagrime, esto ayuda a la proliferación excesiva de bacterias que existen en la piel y conduce a la formación de escamas en el borde palpebral. Tiene como consecuencia hiperemia ocular que suele diagnosticarse como ojo rojo. En casos más avanzados las escamas conducen al error de la conjuntivitis, ya que el paciente cree tener legañas y no le da mayor importancia. Es frecuente encontrar un borde libre palpebral con hiperemia, signo más característico de la blefaritis.

Esta enfermedad puede significar en unos casos una simple molestia y en otros, puede afectar la visión de quien la sufre. No existe ningún tratamiento, lo que se intenta no es curar la enfermedad, sino el control de los brotes, y para esto hay que ser muy constantes con la higiene. El tratamiento dependerá de la severidad de cada brote que sufra el paciente. En algunos casos se aplicarán cremas, en casos severos aplicar corticoides. El paciente la puede sufrir durante años la enfermedad ir al especialista. Como conclusión destacamos la importancia de diagnosticar correctamente la enfermedad, ya que en ciertos casos se puede tolerar, pero en aquellos que pérdida de visión el pronóstico es bastante negativo.

Palabras clave: Blefaritis. Anterior. Posterior. Signos.

[Caso Clínico](#)

[Póster](#)

Recibido: 1 abril 2011.

Aceptado: 4 abril 2011.